

Institut Spirituel Psychosique de Calonne-Ricouart - 14 juin 2023.

Mes très chers frères et sœurs, chers enfants de notre belle institution, nous sommes toujours très heureux et enchantés de vous retrouver tous unis par ces belles pensées.

Soyez toujours convaincus de notre présence près de vous, pour vous accompagner dans toutes vos activités, vos travaux, et sommes fiers et heureux de voir ces belles progressions.

Chaque pas est difficile et il faut que la foi soit votre moteur et votre ligne de conduite.

Soyez des hommes et femmes de biens, avant toute chose, ayez dans vos cœurs cette détermination, ce courage d'affronter, parfois, des adversaires redoutables, qui se trouvent sur vos chemins.

Soyez convaincus de notre présence, car nous vos guides sommes passés par ces chemins de traverse, difficiles et semés d'embûche.

Détournez-vous de tout ce qui pourrait arrêter, ou ralentir votre course. Ecoutez votre conscience, écoutez vos protecteurs, et continuez à avancer sans retarder votre marche, sans détour possible.

Mes chers amis, rien n'est facile et simple sur votre vieille Terre, ou les influences de tout type se manifestent de façon les plus imprévisibles. Restez sans cesse sur vos gardes, ne vous relâchez pas, pour ne pas laisser prise à la médiocrité. Là où beaucoup se sont arrêtés, là où beaucoup ont lâché prise, pour vous, spirite convaincu, continuez à marcher vers ces belles lumières, ces phares d'amour et de bonté, ces temples de paix et de fraternité.

Beaucoup d'exemples, ont laissé pour la postérité, nombre d'écrits remplis de sagesse, qui sont tout autant de guides à suivre.

Ce sont pour la plupart de grands philosophes, humbles et modestes, qui ont laissé leurs empreintes de sagesse.

Ce sont ces grands musiciens inspirés, qui ont laissé des monuments d'amour, de joie, de fraternité.

Ce sont ces peintres, aux doigts de velours, qui ont laissé tant de merveilles étoilées, de clairs de lune, de splendeurs de la mère Nature, dépeintes de mille couleurs.

Ce sont tant de poètes, qui ont déposé autant de vers, de proses, de sonnets, pour chanter notre Univers, notre Créateur, et toutes ces merveilles.

Plongez-vous incessamment dans toutes ces découvertes, ces connaissances, pour vous enrichir de tant de beauté.

Notre Maître Jésus, avant son retour sur terre, était paré de ces mille flambeaux, de ses mille feux d'amour. Prosternez-vous devant ce temple d'humilité, devant cette force incommensurable d'Amour. Suivez ses pas, toujours, et sachez garder en chaque instant, son doux visage dans vos cœurs, dans vos esprits, et ainsi porter haut et fort, le flambeau de la spiritualité, pour éclairer les pas de vos semblables, vers des destins heureux, pour aller, la paix et joie dans l'âme, vers notre Dieu d'amour et de Bonté infinie.

N'oubliez pas que vous avez choisi cette route difficile, car vous avez tous, les capacités de réussir.

Tisser les fils de votre vie, du mieux que vous le pouvez, en y mettant tout votre cœur, toute votre âme, aimez le plus possible, tous ceux qui sont autour de vous. Aidez-les, choyez-les, ne leur refusez rien, comme il est dit dans les « Maximes » ; tout cela nous ne le répéterons jamais assez, car c'est ainsi que vous grandirez, et que vous ferez grandir autour de vous.

Unissons ensemble nos prières, réalisez toutes vos actions, ne négligez rien, car ce que vous négligez, vous rattrapera un jour plus tard.

Alors mettez le cœur à l'ouvrage, mettez-y toute votre âme, et ainsi vous vous rapprocherez de nous, vous vous rapprocherez de notre Maître Jésus, et par conséquent de Dieu notre Père. Soyez sans crainte, vous serez toujours épaulé, vous serez toujours entendu. Nous sommes là, comme toujours.

Pour vous, le temps est bien différent du nôtre, vous vivez au rythme des jours, au rythme des saisons. Pour nous, c'est différent, et ce que vous appelez des années, sont quelques instants de notre temps. Tout est relatif, et vous pourrez ainsi vous rendre compte, qu'une vie est vite passée, et qu'il faut éviter de perdre, ou gaspiller, votre temps à des futilités.

Oui, mes chers enfants, nous vous encourageons à avancer sur ce chemin, qui a été suivi par bien d'autres avant vous, par nous vos guides, par votre frère André, qui nous a rejoints, et qui déjà, travaille ardemment, qui vous suit, chacun d'entre vous, et vous insuffle, comme quand il était près de vous, tous ces fluides bienfaisants. Parfois, vous pouvez le ressentir et ces fluides d'amour, vous traversent et vous irradient.

Pensez à toutes ces joies que vous aurez, lorsque de ce côté, vous serez à nouveau parmi nous, fort des fruits de votre vie terrestre, et que vous pourrez goûter à cette félicité.

Fort de tout cela, nous réunissons toutes nos forces, toutes nos belles énergies, pour vous entourer de tout notre amour, de notre confiance, et implorons la grâce Divine de vous bénir.

Restez surtout bien uni.

DESPEL.